

# Antrag Nr. 19-O-09-0021

## Bündnis 90/Die Grünen, CDU- und SPD- Fraktion

---

### Betreff:

Namensänderung Sport- und Kulturhalle (Bündnis 90/Die Grünen, CDU und SPD)

### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zur Würdigung der Verdienste des verstorbenen Prof. Hans-Jürgen Portmann den Namen der „Sport- und Kulturhalle Breckenheim“ in „Hans-Jürgen Portmann-Halle“ zu ändern.

### Begründung:

Am 7. August 2019 verstarb der langjährige Vorsitzende des TV 1890 e. V. Breckenheim, Prof. Hans-Jürgen Portmann, im Alter von 84 Jahren. Mit Hans-Jürgen Portmann hat der Turnverein, die Stadt Wiesbaden und das Land Hessen eine große Persönlichkeit des Sports verloren. 44 Jahre leitete er als Vorsitzender die Geschicke des Turnvereins. Er war über Jahrzehnte eine wichtige Stütze des Wiesbadener Schulsports und sein Engagement in der Deutschen Olympischen Gesellschaft verschaffte ihm große Anerkennung, weit über die hessischen Landesgrenzen hinaus. Eines seiner größten sportlichen Lebenswerke war sicherlich das Projekt „Bewegte Kinder im Sozialen Dreieck“. Die seit über 40 Jahren existierende Kooperation des Turnvereins, der Grundschule und der Kita verschafft allen Breckenheimer Grundschulkindern, u.a. durch eine kostenlose Mitgliedschaft im Verein, den unbeschränkten Zugang zu sportlicher Bewegung. In Würdigung der jahrzehntelangen Verdienste für den Turnverein 1890 e.V. Breckenheim, des Sport in Wiesbaden und Hessen hat der Vorstand des Turnvereins den Ortsbeirat Breckenheim gebeten, die Sport- und Kulturhalle Breckenheim in „Hans-Jürgen-Portmann-Halle“ umzubenennen.

Wiesbaden, 31.10.2019